

Das Tagebuch von mArtin...



19. September 2024 18:20 Uhr

Und wieder einmal NR-Wahl. Diesmal zu den Grünen. Deren Plakate muss ich in Niederösterreich - im Rahmen meiner Tour an den Wienerwaldsee - schon suchen. Angesichts der Tatsache, dass auch dort alles, also wirklich alles voll mit den Plakaten der FPÖ ist es fast ein Wunder, dass man da fündig wird. Und was sieht man da? Also, welche Sprüche werden affiziert? Zum Beispiel dieser hier.

Dazu meine Frage: What? Soll man wirklich Klima wählen? Der gute Vickerl lebt inzwischen irgendwo in Argentinien, hat oder hatte irgendwas mit VW zu tun, und die Politik längst aufgegeben. Außerdem waren die Sozis seine Heimat.

Oder meinen die vielleicht Sonja Klima? Die macht auch keine Politik, sondern nur ein bisserl Seitenblicke.

Wie auch immer, ich finde, dieses Plakat ist ziemlich misslungen...

(C) mArtin 2024

